

SERGIO LÓPEZ-AYLLÓN

Doctor en derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México; obtuvo su maestría en sociología del derecho y relaciones sociales en la Universidad de París II. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores y de la Academia Mexicana de Ciencias. Actualmente se desempeña como profesor-investigador de la División de Administración Pública del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE) y como consultor externo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Es autor de varios libros y de más de cincuenta artículos y capítulos de libros, tanto en México como en el extranjero, en cuestiones relacionadas con el derecho a la información, la sociología del derecho, el comercio internacional, la regulación y las políticas públicas. Entre sus publicaciones recientes destacan *Democracia y acceso a la información*; *Globalización, Estado de derecho y seguridad jurídica. Una exploración sobre los efectos de la globalización en los poderes judiciales de Iberoamérica* y *El diseño institucional de la política de ciencia y tecnología en México* (en colaboración).